



- »Jawohl«, sagt der Professor. »Schon über siebzig!«
- »Das ist doch nicht alt«, dröhnt Udo. »Das ist doch ein knackiges Alter, um gefressen zu werden!«
- »Für Menschen ist siebzig aber alt«, erklärt Oskar. »Mein Papa sagt, so alte Menschen soll man nicht fressen, weil man die nicht so gut verträgt. Davon kriegt man Blasen an den Füßen.«
- »Blasen an den Füßen?«, fragt Udo verblüfft.
- »Von Hühnchen?«
- »Ich bin kein Hühnchen!«, protestiert der Professor wieder.
- »Halt den Schnabel!«, befiehlt Udo.
- »Aber ich habe doch gar keinen Schnabel«, sagt der Professor.
- »Quassle nicht dauernd dazwischen!«, brummt Udo wütend. »Außerdem ist mir der Appetit vergangen. Blasen an den Füßen, so was! Dann suche ich mir eben etwas anderes zum Fressen!

Auf Wiedersehen!« Mit diesen Worten stapft der große Fressdrache missmutig von dannen.

